

Medienmitteilung

Gümligen, 21. Mai 2025

Privera AG mit neuer Führung – Weichenstellung für die Zukunft

Die Privera AG stellt die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft. Im Zuge dieser Entwicklung übernehmen die langjährigen Führungspersonen **Tristan Fasnacht**, bisher Leiter Bewirtschaftung, und **Marcel Frick**, bisher Leiter Vermarktung und Baumanagement zum 1. Juni 2025 die Rolle des Co-CEO der Privera AG.

Michael Stucki, bisher CEO, wird sich ab dem 1. Juni 2025 vollumfänglich auf seine Rolle als Country Director Switzerland & Germany der PHM Group konzentrieren. Er bleibt der Privera AG als Verwaltungsrat eng verbunden und wird auch künftig gemeinsam mit Tristan Fasnacht und Marcel Frick sowie dem gesamten Führungsteam die Weiterentwicklung aktiv begleiten.

Ebenso wird sich **Pierre-Alain Cosendai**, CFO der PHM Group Switzerland, noch stärker auf seine gruppenweiten Aufgaben fokussieren. Gemeinsam mit Michael Stucki sorgt er für eine stabile finanzielle und strategische Basis für alle Unternehmen der PHM Group in der Schweiz – auch für die Privera AG.

Mit Tristan Fasnacht und Marcel Frick setzt Privera auf komplementäre Fähigkeiten und langjährige Immobilienkompetenz, verbunden mit hervorragenden Unternehmenskenntnissen, um die Weiterentwicklung des Unternehmens konsequent voranzutreiben. Tristan Fasnacht wird dabei weiterhin das Kerngeschäft Bewirtschaftung und das Key Account Management leiten. Marcel Frick verantwortet mit den Bereichen Vermarktung, Handel, Baumanagement, MEG und Retail & Site Management alle komplementären Dienstleistungen und vertritt die Privera intern gegenüber der PHM Switzerland AG.

Tristan Fasnacht, leitet seit 2 Jahren als Mitglied der Geschäftsleitung die Bewirtschaftung der Privera. Davor kehrte er nach einer zweieinhalbjährigen Station als Leiter kaufmännisches Facility Management bei einem Schweizer Immobilieneigentümer zu Privera zurück: Er war bereits von 2015 bis 2020 in diversen Führungspositionen für Privera tätig, unter anderem leitete er die Niederlassung Bern-Gümligen.

Marcel Frick ist seit 10 Jahren als Bereichsleiter für Privera tätig und leitete bisher erfolgreich die Bereiche Vermarktung, Handel und Baumanagement. Seit 2 Jahren ist er Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung. Davor war er über 10 Jahre bei einem anderen schweizweit tätigen Immobiliendienstleister in der Bewirtschaftung und zum Schluss als Leiter Vermietungsmanagement tätig.

„Die Ernennung von Tristan Fasnacht und Marcel Frick ist Ausdruck der konsequenten Weiterentwicklung unseres Unternehmens und eröffnet neue Perspektiven für eine nachhaltige und erfolgreiche Zukunft“, sagt Michael Stucki, Verwaltungsrat und bisheriger CEO.

„Ihre unterschiedlichen, sich jedoch hervorragend ergänzenden Charaktereigenschaften, Kompetenzen und Stärken schaffen die Grundlage für ein dynamisches und ausgewogenes Führungsduo. Damit wird sichergestellt, dass Privera mit klarer Ausrichtung und hoher Agilität in die nächste Entwicklungsphase geführt wird. Die neue Führung steht für Verlässlichkeit, exzellenten Service und kontinuierliche Innovation – Werte, die Privera seit jeher auszeichnen und die auch künftig im Zentrum unseres Handelns stehen werden. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass dieser Schritt einen nachhaltigen Nutzen für unsere Kunden, Partner und Mitarbeitenden bringt. Wir freuen uns auf die Zukunft mit einem starken Führungsteam, das die Erfolgsgeschichte von Privera weiterschreibt“.

Neu wird mit **Dominique Grossen** auch der Leiter Immobilienbuchhaltung in die Geschäftsleitung berufen. Damit trägt das Unternehmen der zentralen Bedeutung der Buchhaltung im heutigen Property Management Rechnung.

Die ständige Geschäftsleitung setzt sich zusammen aus den Co-CEOs Tristan Fasnacht und Marcel Frick sowie Dominique Grossen.

Der erweiterten Geschäftsleitung gehören ab 1. Juni 2025

Astrid Heinrich als Leiterin Key Account Management, **Daniel Marquart** als Leiter Bewirtschaftung Deutschschweiz & Unternehmensentwicklung, **Nicole Kuhn** als Regionenleiterin Bewirtschaftung Mitte, **Gabriel Vonlanthen** als Regionenleiter Bewirtschaftung West, **Oliver Westermann** als Leiter Real Estate Investor Solutions und **Michael Moser** als Regionenleiter Immobilienbuchhaltung Ost an.

Medienkontakt

Privera AG

Pia Dürig

Leiterin Kommunikation & Services

T: 058 715 63 63

pia.duerig@privera.ch

www.privera.ch

Privera AG – ein Unternehmen der PHM Gruppe – hat ihren Hauptsitz in Gümligen. Sie ist die führende unabhängige Schweizer Immobiliendienstleisterin. Privera AG deckt alle Immobiliendienstleistungen entlang dem Lebenszyklus einer Immobilie ab und bietet ihren Kunden dadurch den entscheidenden Mehrwert. Dank dem national weitgespannten Niederlassungsnetz verfügt Privera AG über hohe regionale Marktcompetenz sowie hervorragende lokale Beziehungen.